

ACTUALIDAD

NUEVA SITUACION DE LA REVISTA

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en su deseo de simplificar sus estructuras, decidió integrar el Instituto San Raimundo de Peñafort de Derecho canónico, editor de esta Revista, en un Instituto de Ciencias Jurídicas, de nueva creación, en el que se han integrado también otros Institutos y Centros de carácter jurídico. En consecuencia, como puede apreciarse en la cabecera de la Revista, ésta pasa a ser editada por el Departamento "San Raimundo de Peñafort" del referido Instituto. Cordialmente acogidos por todos los componentes del Instituto, hemos encontrado en ellos el más amplio respaldo y confiamos por tanto en que esta nueva situación no suponga cambio alguno, que no sea para mejorar, en la trayectoria de nuestra Revista.

El Instituto de Ciencias Jurídicas está dirigido por el Dr. D. Alfonso García Gallo y su Secretario es el Dr. D. Primitivo Mariño, ambos bien conocidos en el ámbito de la investigación jurídica. Su sede está en el edificio del Consejo, calle del Duque de Medinaceli, 4, Madrid-14, pero el Departamento de Derecho canónico continuará en Salamanca.

Coincidiendo con estas modificaciones se han producido otros cambios independientes de ellas. Don Tomás García Barberena ha solicitado su jubilación anticipada en la Universidad Pontificia de Salamanca, porque su salud no le permitía atender asiduamente a las clases. Continuará prestando su colaboración y asistencia en el Departamento, del que ha sido nombrado Vicedirector, pero deja, hasta que el Consejo no decida otra cosa, la Dirección de la Revista en manos del Director del Departamento. Además, el Dr. D. Alfonso Prieto ha pasado, por concurso de méritos, a la Facultad de Derecho de León, de nueva creación, de la que ha sido designado Decano. Desde allí continuará perteneciendo al Consejo de redacción de la Revista. Secretario del Departamento es el Dr. D. Juan Sánchez y Sánchez, recientemente reelegido Decano de la Facultad de Derecho canónico de Salamanca.

Inconvenientes de tipo administrativo han retrasado la aparición del número de la Revista correspondiente al primer cuatrimestre de este año, y han obligado a refundir en uno los de los dos cuatrimestres restantes. Confiamos en que en 1981 pueda reanudarse la marcha normal, para bien de todos.

NECROLOGICA

P. SABINO ALONSO MORÁN, O. P.

I.—APUNTE BIOGRÁFICO

1. El día 22 de febrero de 1980, a las 5,45 de la mañana, falleció en su Convento de San Esteban de Salamanca el P. Sabino Alonso Morán, O. P. Había nacido en Los Cabos, cerca de Pravia (Asturias), el 23 de marzo de 1890. Cumplidos los 15 años,